

# Las residencias buscan trabajadores con urgencia

Se ha abierto una bolsa de trabajo a la que se pueden apuntar tanto personas con titulación como sin ella, también en Tarragona

NORIÁN MUÑOZ  
TARRAGONA

SOS de las residencias. La crisis sanitaria causada por el coronavirus ha mermado la situación de las plantillas debido a los trabajadores que han enfermado y a los que deben permanecer en cuarentena. Por ello el **Consorci Salut i Social de Catalunya** (CSC) y el Departament de Treball, Afers Socials i Famílies han creado, de forma excepcional, una bolsa de trabajo en la que se pueden apuntar las personas interesadas en trabajar en este ámbito. La convocatoria es para toda **Catalunya**, pero los responsables advierten de que aún hay pocas inscripciones en la demarcación de Tarragona, donde este personal de refuerzo ya comienza a hacer falta, especialmente en Terres de l'Ebre.



Traslado de mayores en una residencia de Madrid. FOTO: EFE

## Inscripción y formación

A la bolsa se pueden apuntar, por una parte, personas con certificado de profesionalidad de atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales. Por otra, también está abierta a «personas que no posean la mencionada formación, pero con vocación dentro del ámbito de atención a la gente mayor. A estas personas se les hará una formación en competencias básicas para poder ejercer sus funciones».

Entre las labores a desarrollar está mantener la higiene personal de los usuarios y administrarles los alimentos. También deberán

realizar los cambios de postura y aquellos servicios auxiliares que, de acuerdo con su preparación, les sean encomendados.

Deberán ayudar a los usuarios en la realización de actividades y ejercicios para facilitar el mantenimiento y mejora de sus capacidades físicas y motoras, así como colaborar con el técnico en actividades socioculturales en la animación y dinamización de la vida diaria de la Institución.

Igualmente se les pedirá apoyar y estimular la comunicación de las personas usuarias favoreciendo su desarrollo diario y su rela-

ción social. Finalmente, se les encomendará efectuar la limpieza y mantenimiento de los enseres de los usuarios, entre otros.

Las personas interesadas tendrán que enviar su currículum a la dirección: [rhumans@consorci.org](mailto:rhumans@consorci.org) indicando disponibilidad horaria y zona geográfica.

El Departament de Treball es el encargado de establecer dónde hace falta este personal que tendrá un contrato laboral de duración determinada y retribución según convenio. También se les dotará de Equipos de Protección Individual (EPI).

## Diario de un confinado

# Perder el miedo a los ceros



JOSEP CRUSET  
[jcruset@diaridetarragona.com](mailto:jcruset@diaridetarragona.com)

**P**ara convertirse en un gran millonario, un gran irresponsable o un gran estafador, supongo que hay un momento en la vida en que se le pierde el miedo a los ceros y las cifras de muchos dígitos empiezan a tratarse con naturalidad. Con los datos del coronavirus parece que hemos superado un pavor semejante. Así, el balance diario de una tragedia hasta hace poco impensable se ha convertido en nuestra funesta cotidianidad, pese a saber que debajo de esos números late un sinfín de dramas personales y familiares, también inconcebibles hace solo unas semanas.

Según las cifras oficiales, la de contagiados superó ayer los 100.000, la de muertos se acerca a los 10.000, la de ingresados en las UCI a los 6.000... Y está constatado que hay muchas más muertes y contagios que no computan porque no se les pueden hacer las pruebas debido a la escasez de tests y recursos.

El riesgo siguiente es que los ceros de los otros nos induzcan a una perspectiva menos catastrófica sobre los nuestros. El primer país que va a empequeñecer nuestras calamidades será Estados Unidos, donde las previsiones de la Casa Blanca apuntan a entre 100.000 y 240.000 muertos, en el mejor de los casos, ya que se barajan escenarios peores.

Allí tienen a un presidente que nunca ha tenido miedo a los ceros, porque aunque Donald Trump ha intentado presentarse como un hombre hecho a sí mismo, el *New York Times* reveló que a los tres años ganaba 200.000 dólares anuales y a los ocho ya era millonario, por gentileza paterna, claro está. Se calcula que a lo largo de su vida su padre le transfirió un total de 413 millones de dólares, con el encomiable propósito de evitar los impuestos de sucesión.

Por una vez, parece que los crecientes ceros que acumula Estados Unidos en número de fallecidos y contagiados —y los que ya sabe que vendrán— han hecho mella en el presidente y le han obligado a cambiar de discurso. Al menos, Trump no ha perdido el miedo al ridículo.

Pero incluso sus insensateces pueden quedar relativizadas cuando el virus devaste países con mucho menores recursos sanitarios y con menos capacidad para aplicar medidas que frenen los contagios: India, América Latina, África...

# #quedatcasa

Però, si no pots, ara més que mai, **T'HI PORTEM.**

**Nova línia L-73 La Móra - Joan XXIII**

Que s'afegeix a la **L-71** i **L-72** que cobreixen **Ponent, Sant Salvador i Sant Pere i Sant Pau.**

I t'oferim un servei a demanda per a aquelles zones no cobertes per aquestes tres línies.

Informa-te'n a

[www.emtanemambtu.cat](http://www.emtanemambtu.cat)



**EMT. T'HI PORTEM!**